

Saisonauftritt des SAV – Nachwuchses

(von Steffen Bigalke)

Die Schachspieler der Altersklasse U12 mussten am 04.10. zur 1. Runde der Landesvereinsmeisterschaft 2008/09 nach Feldberg reisen. Hier erwartete unsere Vizemeister der U10 aus dem Vorjahr kein geringerer als der amtierende Landesmeister der Grundschulen. Relativ schnell brachte Florian Schmekel das SAV Team in Führung. Jonas Faltinath musste dann die Überlegenheit seines Gegners anerkennen und es stand 1:1. Für den erneuten Torgelower Vorsprung sorgte Felix Schmekel. Somit musste die letzte Partie über Sieg oder Unentschieden entscheiden. Till Torkler nutzte einen Fehler seines Gegners souverän aus und sorgte für den 3:1 Sieg. In der nächsten Runde, am 29.11., müssen die Torgelower erneut auswärts antreten. Der Gegner heißt dann Eintracht Neubrandenburg. Die zwei Finalisten aus der Vorrundenstaffel Süd-Ost stehen dann am 31.01. nach den Heimspielen gegen die TSG Neustrelitz und Eintracht Neubrandenburg II fest.



Eigentlich sollte am selben Tag auch die U16 Mannschaft in die Saison starten, aber die SG Güstrow/Teterow zog kurzfristig die Mannschaft zurück. Dadurch wurden die Chancen des SAV –Teams auf das Erreichen des Landesfinales enorm gesenkt. Die notwendig gewordene neue Staffeleinteilung der Vorrunde ergab, dass die Konkurrenz um die zwei Finalplätze nun nicht nur aus dem Vorjahresvierten (SV Gryps) und Vizemeister (Eintracht Neubrandenburg) besteht, sondern um den Landesmeister SSC Rostock erweitert wurde! Erster Gegner ist nun am 29.11. in Torgelow der SV Gryps.



SAV Torgelow

Luisa Schrötter, Anne Schünemann, Lisa Behm, Anna Schmidt, Jonas Faltinath



- Eintracht Neubrandenburg II

Alexander Valet, Dao Xuan Duang, Walter Zibell, Felix Bugdahl, Nicola Rothe

Am 11.10. begann dann für die U14 die Saison mit einem Heimspiel gegen Eintracht Neubrandenburg II. In dieser AK sollen hauptsächlich die Mädchen spielen, um sich als Mannschaft für die überregionalen U14w Wettkämpfe zu finden. Unter der Leitung von Lisa Behm kamen Luisa Schrötter, Anne Schünemann und Anna Schmidt zum Einsatz. Jonas Faltinath durfte heute Vanessa Rais ersetzen und machte seine Sache zu Anfang sehr gut. Nachdem Anna schon verloren hatte, schlug sein Mattangriff nicht durch und er verlor etwas die Übersicht. Sein Gegner zeigte ihm dann, wie man es richtig macht und setzte mit schönem Turmopfer Matt! Die größten Chancen auf einen Torgelower Punkt ließ leider Anne aus. Drei Mal konnte sie relativ einfach gewinnen, aber irgendwie waren die Varianten (welche sie auch sah!) nicht nach ihrem Geschmack und so stand es 0:3. Luisa baute sich gegen den Ex-Greifswalder Alexander Valet gut auf, aber dann unterlief ihr ein strategischer Fehler, welcher an Brett 1 sofort mit Niederlage bestraft wurde. Mit einer ähnlich starken Leistung wie heute, dürfte es aber am 20.12. in Neustrelitz zum erstem Saisonpunkt reichen!

Die U25 Mannschaft hatte heute spielfrei und greift am 20.12. in Greifswald ins Spielgeschehen ein.